

PROVINCIA DI REGGIO CALABRIA - QUOTE GIORNALIERE PER I CONTEGGI DEGLI IMPORTI DA RICHIEDERE A RIMBORSO ALLA EDILCASSA

Settore Industria : Malattia - Gennaio 2012



Livelli	Livello	Paga Oraria (meno EDR)	dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 6 giorni P.O. x 6,66 x 0,500	dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 12 giorni P.O. x 6,66 x 1,00	dal 4° giorno al 20° giorno P.O. x 6,66 x 0,330	dal 21° giorno al 180° giorno P.O. x 6,66 x 0,107	(*) dal 181° giorno al 270° giorno P.O. x 6,66 x 0,500
1°	Operaio Comune	8,68	28,90	57,81	19,08	6,19	28,90
2°	Operaio Qualificato	9,67	32,20	64,40	21,25	6,89	32,20
3°	Operaio Specializzato	10,42	34,70	69,40	22,90	7,43	34,70
4°	Operaio IV Livello	11,01	36,66	73,33	24,20	7,85	36,66
	Operai Discontinui		dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 6 giorni 1)P.O. x 8,33 x 0,500 2)P.O. x 10,00 x 0,500	dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 12 giorni 1)P.O. x 8,33 x 1,00 2)P.O. x 10,00 x 1,00	dal 4° al 20° giorno 1)P.O. x 8,33 x 0,330 2)P.O. x 10,00 x 0,330	dal 21° giorno al 180° giorno 1)P.O. x 8,33 x 0,107 2)P.O. x 10,00 x 0,107	dal 181° giorno al 270° giorno 1)P.O. x 8,33 x 0,500 2)P.O. x 10,00 x 0,500
D1	1) Discontinui senza alloggio (art. 6)	7,64	31,82	63,64	21,00	6,81	31,82
D2	2) Discontinui con alloggio (art. 6)	7,05	35,25	70,50	23,27	7,54	35,25

LA CARENZA PER MALATTIE INFERIORI A 6 GG. NON VIENE PAGATA

Settore Industria : Infortunio - Gennaio 2012

Livelli	Livello	Paga Oraria (meno EDR)	dal 2° al 90° giorno P.O x 5,71 x 0,234	dal 91° giorno in poi P.O. x 5,71 x 0,045
1°	Operaio Comune	8,68	11,60	2,23
2°	Operaio Qualificato	9,67	12,92	2,48
3°	Operaio Specializzato	10,42	13,92	2,68
4°	Operaio IV Livello	11,01	14,71	2,83
	Operai Discontinui		dal 1° al 90° giorno 1)P.O x 7,14 x 0,234 2)P.O x 8,57 x 0,234	dal 91° giorno in poi 1)P.O x 7,14 x 0,045 2)P.O x 8,57 x 0,045
D1	1) Discontinui senza alloggio (art. 6)	7,64	12,76	2,45
D2	2) Discontinui con alloggio (art. 6)	7,05	14,14	2,72

(*) La stessa quota giornaliera deve essere utilizzata per le giornate di malattia fino al 365° giorno per malattie di operai con anzianità superiore a tre anni e mezzo, non indennizzate dall'INPS.

- 1) In caso di assenza ingiustificata soggetta a provvedimenti disciplinari di cui all'art. 99 del C.C.N.L. gli importi vanno ridotti dello 0,578% per ogni ora di assenza ingiustificata nel mese precedente la malattia, l'infortunio o la malattia professionale.
- 2) in caso di contratto di lavoro a tempo parziale gli importi giornalieri vanno ridotti del 2,5% per ogni ora di lavoro settimanale in meno rispetto l'orario di 40 ore settimanali.

PROVINCIA DI REGGIO CALABRIA - QUOTE GIORNALIERE DI MALATTIA PER L'INTEGRAZIONE CHE RIMANE A CARICO IMPRESA

Settore Industria : Malattia - Gennaio 2012

Livelli	Livello	Paga Oraria (meno EDR)	dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 6 giorni P.O. x 6,66 x 0,0495	dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 12 giorni P.O. x 6,66 x 0,0495	dal 4° giorno al 20° giorno P.O.x 6,66 x 0,0495	dal 21° giorno al 180° giorno P.O. x 6,66 x 0,0495	(*)dal 181° giorno al 270° giorno P.O. x 6,66 x 0,0495
1°	Operaio Comune	8,68	2,86	2,86	2,86	2,86	2,86
2°	Operaio Qualificato	9,67	3,19	3,19	3,19	1,05	1,05
3°	Operaio Specializzato	10,42	3,44	3,44	3,44	1,13	1,13
4°	Operaio IV Livello	11,01	3,63	3,63	3,63	1,20	1,20
	Operai Discontinui		dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 6 giorni 1)P.O. x 8,33 x 0,0495 2)P.O. x 10,00 x 0,0495	dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 12 giorni 1)P.O. x 8,33 x 0,0495 2)P.O. x 10,00 x 0,0495	dal 4° al 180° giorno 1)P.O. x 8,33 x 0,0495 2)P.O. x 10,00 x 0,0495	(*)dal 181° giorno al 270° giorno 1)P.O. x 8,33 x 0,0495 2)P.O. x 10,00 x 0,0495	
D1	1) Discontinui senza alloggio (art. 6)	7,64	3,15	3,15	3,15	3,15	
D2	2) Discontinui con alloggio (art. 6)	7,05	3,49	3,49	3,49	3,49	

Settore Industria : Infortunio - Gennaio 2012

Livelli	Livello	Paga Oraria (meno EDR)	dal 2° al 90° giorno P.O x 5,71 x 0,0198	dal 91° giorno in poi P.O. x 5,71 x 0,0124
1°	Operaio Comune	8,68	0,98	0,61
2°	Operaio Qualificato	9,67	1,09	0,68
3°	Operaio Specializzato	10,42	1,18	0,74
4°	Operaio IV Livello	11,01	1,24	0,78
	Operai Discontinui		dal 1° al 90° giorno 1)P.O x 7,14 x 0,0198 2)P.O x 8,57 x 0,0198	dal 91° giorno in poi 1)P.O x 7,14 x 0,0124 2)P.O x 8,57 x 0,0124
D1	1) Discontinui senza alloggio (art. 6)	7,64	1,08	0,68
D2	2) Discontinui con alloggio (art. 6)	7,05	1,20	0,75

APPRENDISTATO

PROVINCIA DI REGGIO CALABRIA - QUOTE GIORNALIERE PER I CONTEGGI DEGLI IMPORTI DA RICHIEDERE A RIMBORSO ALLA EDILCASSA

Settore Industria : Malattia - Gennaio 2012

Codice	Livello	Paga Oraria (meno EDR)	dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 6 giorni P.O. x 6,66 x 0,500	dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 12 giorni P.O. x 6,66 x 1,00	dal 4° giorno al 20° giorno P.O.x 6,66 x 0,330	dal 21° giorno al 180° giorno P.O. x 6,66 x 0,107	(*)dal 181° giorno al 270° giorno P.O. x 6,66 x 0,500
A1	Apprendista 1° semestre	5,80	19,31	38,63	12,75	4,13	19,31
A2	Apprendista 2° semestre	6,28	20,91	41,82	13,80	4,48	20,91
A3	Apprendista 3° semestre	6,81	22,68	45,35	14,97	4,85	22,68
A4	Apprendista 4° semestre	7,26	24,18	48,35	15,96	5,17	24,18
A5	Apprendista 5° semestre	7,73	25,74	51,48	16,99	5,51	25,74
A6	Apprendista 6° semestre	8,22	27,37	54,75	18,07	5,86	27,37
A7	Apprendista 7° semestre	8,22	27,37	54,75	18,07	5,86	27,37
A8	Apprendista 8° semestre	8,22	27,37	54,75	18,07	5,86	27,37

LA CARENZA PER MALATTIE INFERIORI A 6 GG. NON VIENE PAGATA

Settore Industria : Infortunio - Gennaio 2012

Codice	Livello	Paga Oraria (meno EDR)	dal 2° al 90° giorno P.O x 5,71 x 0,234	dal 91° giorno in poi P.O. x 5,71 x 0,045
A1	Apprendista 1° semestre	5,8	7,75	1,49
A2	Apprendista 2° semestre	6,28	8,39	1,61
A3	Apprendista 3° semestre	6,81	9,10	1,75
A4	Apprendista 4° semestre	7,26	9,70	1,87
A5	Apprendista 5° semestre	7,73	10,33	1,99
A6	Apprendista 6° semestre	8,22	10,98	2,11
A7	Apprendista 7° semestre	8,22	10,98	2,11
A8	Apprendista 8° semestre	8,22	10,98	2,11

(*) La stessa quota giornaliera deve essere utilizzata per le giornate di malattia fino al 365° giorno per malattie di operai con anzianità superiore a tre anni e mezzo, non indennizzate dall'INPS.

- 1) In caso di assenza ingiustificata soggetta a provvedimenti disciplinari di cui all'art. 99 del C.C.N.L. gli importi vanno ridotti dello 0,578% per ogni ora di assenza ingiustificata nel mese precedente la malattia, l'infortunio o la malattia professionale.
- 2) in caso di contratto di lavoro a tempo parziale gli importi giornalieri vanno ridotti del 2,5% per ogni ora di lavoro settimanale in meno rispetto l'orario di 40 ore settimanali.

PROVINCIA DI REGGIO CALABRIA - QUOTE GIORNALIERE DI MALATTIA PER L'INTEGRAZIONE CHE RIMANE A CARICO IMPRESA

Settore Industria : Malattia - Gennaio 2012

Codice	Livello	Paga Oraria (meno EDR)	dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 6 giorni P.O. x 6,66 x 0,0495	dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 12 giorni P.O. x 6,66 x 0,0495	dal 4° giorno al 20° giorno P.O.x 6,66 x 0,0495	dal 21° giorno al 180° giorno P.O. x 6,66 x 0,0495	(*)dal 181° giorno al 270° giorno P.O. x 6,66 x 0,0495
A1	Apprendista 1° semestre	5,8	1,91	1,91	1,91	0,63	0,63
A2	Apprendista 2° semestre	6,28	2,07	2,07	2,07	0,68	0,68
A3	Apprendista 3° semestre	6,81	2,25	2,25	2,25	0,74	0,74
A4	Apprendista 4° semestre	7,26	2,39	2,39	2,39	0,79	0,79
A5	Apprendista 5° semestre	7,73	2,55	2,55	2,55	0,84	0,84
A6	Apprendista 6° semestre	8,22	2,71	2,71	2,71	0,89	0,89
A7	Apprendista 7° semestre	8,22	2,71	2,71	2,71	0,89	0,89
A8	Apprendista 8° semestre	8,22	2,71	2,71	2,71	0,89	0,89

Settore Industria : Infortunio - Gennaio 2012

Codice	Livello	Paga Oraria (meno EDR)	dal 2° al 90° giorno P.O x 5,71 x 0,0198	dal 91° giorno in poi P.O. x 5,71 x 0,0124
A1	Apprendista 1° semestre	5,8	0,66	0,41
A2	Apprendista 2° semestre	6,28	0,71	0,44
A3	Apprendista 3° semestre	6,81	0,77	0,48
A4	Apprendista 4° semestre	7,26	0,82	0,51
A5	Apprendista 5° semestre	7,73	0,87	0,55
A6	Apprendista 6° semestre	8,22	0,93	0,58
A7	Apprendista 7° semestre	8,22	0,93	0,58
A8	Apprendista 8° semestre	8,22	0,93	0,58

APPRENDISTATO PROFESSIONALIZZANTE

PROVINCIA DI REGGIO CALABRIA - QUOTE GIORNALIERE PER I CONTEGGI DEGLI IMPORTI DA RICHIEDERE A RIMBORSO ALLA EDILCASSA

Settore Industria : Malattia - Gennaio 2012

Codice	Descrizione	Paga Oraria (meno EDR)	dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 6 giorni P.O. x 6,66 x 0,500	dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 12 giorni P.O. x 6,66 x 1,00	dal 4° giorno al 20° giorno P.O.x 6,66 x 0,330	dal 21° giorno al 180° giorno P.O. x 6,66 x 0,107	*dal 181° giorno al 270° giorno P.O. x 6,66 x 0,500
AB	Appr. Prof. con qualif. finale al 2° livello di inquadramento contrattuale	8,68	28,90	57,81	19,08	6,19	28,90
AC	Appr. Prof. con qualif. finale al 3° livello di inquadramento contrattuale	9,67	32,20	64,40	21,25	6,89	32,20
AD	Appr. Prof. con qualif. finale al 4° livello di inquadramento contrattuale	10,42	34,70	69,40	22,90	7,43	34,70
AF	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 2° livello di inquadramento contrattuale	8,68	28,90	57,81	19,08	6,19	28,90
AG	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 3° Livello di inquadramento contrattuale con	8,68	28,90	57,81	19,08	6,19	28,90
AH	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 3° Livello di inquadramento contrattuale con retribuzione del 2° livello	9,67	32,20	64,40	21,25	6,89	32,20
AL	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 4° Livello di inquadramento contrattuale con retribuzione del 2° livello	9,67	32,20	64,40	21,25	6,89	32,20
AM	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 4° Livello di inquadramento contrattuale con retribuzione del 3° livello	10,42	34,70	69,40	22,90	7,43	34,70

LA CARENZA PER MALATTIE INFERIORI A 6 GG. NON VIENE PAGATA

Settore Industria : Infortunio - Gennaio 2012

Codice	Descrizione	Paga Oraria (meno EDR)	dal 2° al 90° giorno P.O x 5,71 x 0,234	dal 91° giorno in poi P.O. x 5,71 x 0,045
AB	Appr. Prof. con qualif. finale al 2° livello di inquadramento contrattuale	8,68	11,60	2,23
AC	Appr. Prof. con qualif. finale al 3° livello di inquadramento contrattuale	9,67	12,92	2,48
AD	Appr. Prof. con qualif. finale al 4° livello di inquadramento contrattuale	10,42	13,92	2,68
AF	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 2° livello di inquadramento contrattuale	8,68	11,60	2,23
AG	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 3° Livello di inquadramento contrattuale con retribuzione del 1° livello	8,68	11,60	2,23
AH	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 3° Livello di inquadramento contrattuale con retribuzione del 2° livello	9,67	12,92	2,48
AL	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 4° Livello di inquadramento contrattuale con retribuzione del 2° livello	9,67	12,92	2,48
AM	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 4° Livello di inquadramento contrattuale con retribuzione del 3° livello	10,42	13,92	2,68

(*) La stessa quota giornaliera deve essere utilizzata per le giornate di malattia fino al 365° giorno per malattie di operai con anzianità superiore a tre anni e mezzo, non indennizzate dall'INPS.

- 1) In caso di assenza ingiustificata soggetta a provvedimenti disciplinari di cui all'art. 99 del C.C.N.L. gli importi vanno ridotti dello 0,578% per ogni ora di assenza ingiustificata nel mese precedente la malattia, l'infortunio o la malattia professionale.
- 2) in caso di contratto di lavoro a tempo parziale gli importi giornalieri vanno ridotti del 2,5% per ogni ora di lavoro settimanale in meno rispetto l'orario di 40 ore settimanali.

PROVINCIA DI REGGIO CALABRIA - QUOTE GIORNALIERE DI MALATTIA PER L'INTEGRAZIONE CHE RIMANE A CARICO IMPRESA

Settore Industria : Malattia - Gennaio 2012

Codice	Descrizione	Paga Oraria (meno EDR)	dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 6 giorni P.O. x 6,66 x 0,0495	dal 1° al 3° giorno mal. sup. a 12 giorni P.O. x 6,66 x 0,0495	dal 4° giorno al 20° giorno P.O.x 6,66 x 0,0495	dal 21° giorno al 180° giorno P.O. x 6,66 x 0,0495	*dal 181° giorno al 270° giorno P.O. x 6,66 x 0,0495
AB	Appr. Prof. con qualif. finale al 2° livello di inquadramento contrattuale	8,68	2,86	2,86	2,86	0,94	0,94
AC	Appr. Prof. con qualif. finale al 3° livello di inquadramento contrattuale	9,67	3,19	3,19	3,19	1,05	1,05
AD	Appr. Prof. con qualif. finale al 4° livello di inquadramento contrattuale	10,42	3,44	3,44	3,44	1,13	1,13
AF	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 2° livello di inquadramento contrattuale	8,68	2,86	2,86	2,86	0,94	0,94
AG	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 3° Livello di inquadramento contrattuale con retribuzione del 1° livello	8,68	2,86	2,86	2,86	0,94	0,94
AH	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 3° Livello di inquadramento contrattuale con retribuzione del 2° livello	9,67	3,19	3,19	3,19	1,05	1,05
AL	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 4° Livello di inquadramento contrattuale con retribuzione del 2° livello	9,67	3,19	3,19	3,19	1,05	1,05
AM	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 4° Livello di inquadramento contrattuale con retribuzione del 3° livello	10,42	3,44	3,44	3,44	1,13	1,13

Settore Industria : Infortunio - Gennaio 2012

Codice	Descrizione	Paga Oraria (meno EDR)	dal 2° al 90° giorno P.O x 5,71 x 0,0198	dal 91° giorno in poi P.O. x 5,71 x 0,0124
AB	Appr. Prof. con qualif. finale al 2° livello di inquadramento contrattuale	8,68	0,98	0,61
AC	Appr. Prof. con qualif. finale al 3° livello di inquadramento contrattuale	9,67	1,09	0,68
AD	Appr. Prof. con qualif. finale al 4° livello di inquadramento contrattuale	10,42	1,18	0,74
AF	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 2° livello di inquadramento contrattuale	8,68	0,98	0,61
AG	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 3° Livello di inquadramento contrattuale con retribuzione del 1° livello	8,68	0,98	0,61
AH	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 3° Livello di inquadramento contrattuale con retribuzione del 2° livello	9,67	1,09	0,68
AL	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 4° Livello di inquadramento contrattuale con retribuzione del 2° livello	9,67	1,09	0,68
AM	Appr. Prof. di primo inserimento con qualifica finale al 4° Livello di inquadramento contrattuale con retribuzione del 3° livello	10,42	1,18	0,74